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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ

　

１質問者氏名１２番 角井 英明 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

ー

　

ー

　　　　　

寂しい街路樹から豊かな樹冠を持った街路樹へ

　　

１（１）１

　　

現在の街路樹の現状は

　

１

　　

１

　　　　

１ ① 街路樹のある市道は

　　　　

１ ②

　

街路樹のもつメリットは

　　　　

１ ③

　

市民からどのような声が寄せられているか

　　　　

１ ④

　

市はどういう対応をしているのか

　　　　

１ ⑤

　

街路樹の管理はどこがしているのか

　　　　

１ ⑥ 「ぶつ切り勢定」をしている理由は

　　　　

１ ⑦

　

どういった管理方針を持っているのか

　　

１（２）ー

　　

街路樹の将来構想について

　　　　

１ ①

　

市全体の計画のなかで街路樹の位置づけは

　　　　

１②

　

彦根駅周辺地域を「居心地がよく歩きたくなるまちなか」にする計画が

　　　　

・

　　

あるが街路樹の位置づけは

　　　　

１ ③ 立花船町線や城町金亀線の休憩スポットに街路樹は位置づいているか

２１

　　　　

農業の振興で魅力のある彦根市に

　　

１（１）１

　　

「人・農地プラン」について

　　　　

１ ① 「人・農地プラン」の未策定の原因は

　　　　

１ ②

　

策定済みの「人・農地プラン」の特徴的な点は

　　　　

１ ③

　

女性の参画をすすめる際の課題は

　　　　

‐

　　

特色ある地域農業の創造について

　　

１（２）１

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

地産地消の取組の現状と課題は

　　　　

１② 「環境こだわり農産物」の現状と課題は

　　　　

１③

　

生物多様性や生態系保全の役割を持つ農業の取組の現状と課題は

　　

１（３）１

　　

担い手の育成・確保について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

新規就農者が増えない原因は

　　　　

１②

　

新規就農者を増やすための市の支援は

３１

　　　　

学び合い＝対話のある授業で多様性が認められる学校を

　　

１（１）ｉ

　　

「主体的・対話的で深い学び」について

　　　　

１ ① 「主体的・対話的で深い学び」の実践例は

　　　　

１ ②

　

平田小学校の「対話型鑑賞」についての見解は

　　　　

１③

　

ふだんの授業で対話型授業をするために必要なことは
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１月

個人質問 質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１９番 和田

　

－繁

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

彦根市役所中央町別館に入るテレワークオフィス整備事業について

テレワークオフィスの進捗状況について

オフィスの使用開始までのロードマップは

改装工事における安全対策は

プロモーションはどこが請け負うのか

企画運営事業者の実績は

企画運営事業者の強みとは

具体的な利用促進に係るＰＲ活動とは

市が行うプロモーション活動とは

令和４年度の登録企業の目標数は

２

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

今後の歳入増加策について

財源不足への対応について

公有財産の具体的な有効活用とは

ネーミングライツの対象とされている施設は

新たな財源の掘り起こしとは

彦根城観覧料の具体的な収入増加策とは

ふるさと納税について

現在主力である返礼品は

新しい返礼品の開発は

現在の委託事業者選定の基準は

委託事業者の見直しの考えは
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１月

個人質問

　

質問順位１

　

３

　

ー質問者氏名１１５番 赤井 康彦 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １ 自転車施策について

　　

１（１）１ 自転車活用推進法

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

自転車活用推進計画やネットワーク計画は策定されているか

　　　

１ ② 保険の加入率は

　　　　

１③ 自転車事故の件数は

　　　　

１④ ヘルメットの着用率は

　　　　

言 ⑤

　

彦根市において自転車に関する施策などはあるのか

　　　　

１ ⑥ 彦根市独自のルートを設定することは出来ないか

　　

１（２）１

　　

青矢羽根線

　

青破線

　　　　

１ ①

　

改正道路交通法との整合性は

　　　　

１ ② 青矢羽根線、青破線を表示する場所とされていない場所があるのは何故か

　　

１（３）１

　　

道路のバリアフリー化

　　　　

１①

　

市内道路のバリアフリー化の見解は

　

２ １

　　　　　

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

　　

１（１）１ 指定管理者募集要項

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

旧体育センターやひこね燦ばれすの利用料金と比較してはどうか

　　　　

１②

　

地元の自治会に対する減免は無いのか

　　　　

１③

　

地元自治会や地域住民とはどこを指すのか

　　　　

１ ④

　

どういった内容なら地元と協調したり誠意を持って対応できるのか

　　　　

ｉ ⑤

　

寄贈受け入れ基準の内容は

　　　　

１⑥

　

児童書よりも漫画の割合を多くする事により賑わいと差別化を図れるの

　　　　　　

ではないか

　　　　

１⑦

　

休館日は火曜日に設定される理由は

　　

’

　

－ ⑧

　

図書館が出来た時に図書館の休館日はどうしていくのか

　　　　

１⑨

　

オープニングイベントの日時は決定しているのか

　　　　

１⑲

　

まちなか交流棟においてもオープニングイベントはすべきだが見解は
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１／Ｉ

個人質問

　

質問ｉ順位１

　

４

　

１質問者氏名１Ｉ藩 中野 正剛 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

認知症高齢者等個人賠償責任保険の自治体加入について

　　

１（１）１

　　

彦根市での認知症の方の実態は

　　　　

１①

　

彦根市で認知症の方の人数はどれくらいいるのか

　　　　

１②

　

認知症の方の人数は今後、どれくらい増加するのか

　　　　

１③

　

彦根市に高齢者だけの世帯はどれくらいあるのか

　　　　

１④

　

彦根市に高齢者単身世帯はどれくらいあるのか

　　　　

１⑤

　

彦根市でこれからも高齢者だけの世帯や高齢者単身世帯は増えていくのか

　　　　

１⑥

　

高齢者だけの世帯や高齢者単身世帯が自ら認知症高齢者等個人賠償責任

　　　　　　

保険に加入する割合はどれくらいあるのか

　　　　

ｉ ⑦

　

認知症の人が起こした事故は彦根市ではあるのか

　　

１（２）１

　　

彦根市でも認知症高齢者等個人賠償責任保険の導入を

　

１

　

１

　　　　

１①

　

加入者数はどれくらいになると推計するか

　　　　

１②

　

導入金額はいくらぐらいになるのか

　　　　

１③

　

認知症高齢者等個人賠償責任保険を市として導入する効果はあると思うか

　　　　

１④

　

認知症高齢者等個人賠償責任保険の導入で被害者も安心できるのではな

　

１

　

１

　　

いか

　　　　

１⑥

　

彦根市でも認知症高齢者等個人賠償責任保険を導入しては

２１

　　　　

彦根市でも妊婦歯科検診の実施を

　　

１（１）１

　　

彦根市でも妊婦歯科検診の実施を

　　　　

１①

　

妊婦が歯科検診を受けている状況は

　　　　

１②

　

妊婦が虫歯や歯周病になった時のリスクは周知されているのか

　　　　

１③

　

彦根市でも妊婦歯科検診の実施をしては

３１

　　　　

子宮頭がんワクチンの積極的勧奨再開について

　　

１（１）１

　　

子宮頭がんワクチンの積極的勧奨再開について

　

　

　

　

　　　　

１ ①

　

子宮頭がんワクチン接種の現状は

　　　　

１ ②

　

子宮頭がんワクチン接種対象者への情報提供は

　　　　

１③

　

子宮頭がんワクチン接種対象者の変化はあったのか

　　　　

１④

　

積極的勧奨が正式に再開した場合の周知方法は

　　　　

１⑤

　

接種機会を逃した人への周知は
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１／２

個人質問

　

質問Ｊ順位１

　

５

　

１質問者氏名１２ｏ番 伊藤 容子 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　　

文化財を保存じ舌用につなげるために

　　

１（１）１

　　

彦根城以外の文化財（金亀会館等 ）々の保存について

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

彦根城以外の文化財保存整備計画の現状は

　　　　

１②

　

保存整備と活用に対する市の見解は

　　　　

１③ 「文化財保存活用地域計画」とは

　　　　

１④ 「文化財保存活用地域計画」の必要性は

　　　　

１⑤

　

文化財保護に関わる職員の増員は

２１

　　　　　

安心して教育を受けられる環境について

　　

ｌｍｌ

　　

安心して教育を受けられる環境の提供について

　　　　

１ ①

　

スクールカウンセラー等の相談体制の整備状況は

　　　　

１ ②

　

児童・生徒の支援ニーズの早期把握はできているのか

　　　　

１ ③

　

校内の別室での相談や指導体制の充実は，

　　　　

１ ④ 「オアシス」の利用対象学年の拡大に向けた取組は

　　　　

１⑤

　

オンライン等を活用した教職員研修の実施に向けた取組は

　　　　

１ ⑥

　

オンライン等を活用したスクールカウンセラー等への相談体制の実施に

　　　　　　

向けた取組 は

　　　　

－

　　

一人ひとりに適した学習環境の確保のためにＩＣＴを活用することについて

　　

１（２）１

　

１

　

１

　　　　

ｉ ①

　

ＩＣＴを活用したオンライン教育の推進状況は

　　　　

１② 「不登校児童支援におけるＩＣＴ活用計画」の策定等、オンライン教育推進に

　　　　　　

向けた取組 は

　　　　

１③

　

教育委員会内の関係部署間の連携状況は

　　

１（３）１

　　

新たな財源確保の必要性について

　　　　

１①

　

人員等を充実するために財源確保の必要性は

　　　　

１②

　

これら「安心して教育を受けられる環境への取組」は市長公約に含まれるか

３１

　　

．

　　

金城幼稚園移転後の跡地の利活用について

　　

１（１）１

　　

金城幼稚園移転後の跡地の利活用について

　　　　

１ ①

　

金城幼稚園移転にかかる経緯とスケジュールは

　　　　

１ ②

　

建物を含む跡地の利活用は可能か

　　　　

１③

　

建物を含む跡地の利活用に向けた手順や手続きは
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２／２

個人質問

　

質問順位ｉ

　

５

　

１質問者氏名１２備蓄 伊藤 容子 議員
大１中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

４ １

　　　　　

中期財政計画について

　　

１（１）１

　　

今回の中期財政計画の特徴について

　　　　

１ ①

　

市長公約である「リセットと復活」は反映されているのか

　　　　

１②

　

中期財政計画の作成方針に変更はあったのか

　　

１（２）１

　　

大型事業と中期財政計画について

　

１

　

１

　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　　

１①

　

和田市長が中止または延伸した大型事業は同計画に反映されているのか

　　　　

１②

　

同計画に新たに盛り込まれた大型事業はあるのか

　　　　

１③

　

同計画に盛り込まれていない実施予定の大型事業は

　　

１（３）１

　　

財源不足への対応について

　　　　

１ ①

　

歳入・歳出見込み額が楽観的ではないか

　　　　

１ ② 事業の見直しは行なったのか

　　　　

１③

　

和田市長の掲げる新規事業の収支の同計画への反映は

　　

１（４）ー

　　

中期財政計画に対する評価は

　　　　

ー ①

　

同計画は借入を先送りしただけのようにも映るが見解は

　　　　

１②

　

実質公債費比率に対する見解は

　　　　

１ ③

　

基金残高に対する見解は

　　　　

１ ④

　

同計画に対する市長の評価は

　

５ １

　　　　　

災害時の危機管理と避難所について

　　

１（１）１

　　

的確な避難行動について

　　　　

１ ①

　

住民への避難行動の周知は

　　　　

１②

　

災害時における各機関や団体との連携は万全か

　　　　

１ ③

　

市民に防災ラジオを配布することについての見解は
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１／３

個人質問

　

質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１１０番 野村 博雄 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　

・

　　

本市の自殺防止対策について

　　

１（１）１

　　

自殺未遂者対策について

　　　　

１① 「自殺未遂者連絡票」への理事者の見解・評価は

　　　　

１②

　

今後「自殺未遂者連絡票」で同意を一層増やすための方策は

　　

ｉ（２）１

　　

本市での相談窓口について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

夜間の相談窓口の充実が必要ではないか

　　　　

１ ② １‐（２）‐①への今後の対応策は

　　　　

１③

　

土曜・日曜・祝日の相談窓口の充実が必要ではないか

　　　　

１ ④ １‐（２）－③への今後の対応策は

　　　　

１⑤

　

コロナ禍でオンライン等を活用した相談の充実が必要ではないか

　　　　

１ ⑥ １－（２）－⑤への今後の対応策は

　　

１（３）１

　　

自殺者数が多い６０歳以上の方々への対策について，

　　　　

１①

　

生きることの阻害要因を減らすための現在の取組状況は

　　　　

１ ② －‐（３）‐①への今後の一層の取組は

　　　　

１③

　

生きることの促進要因を増やすための現在の取組状況は

　　　　

１ ④ １－（３）‐③への今後の一層の取組は

　　

ー（４）ー

　　

コロナ禍での対策の推進方法について

　　　　

１ ①

　

ゲートキーパー研修等でオンラインの一層の活用が必要では

　　　　

１ ② １‐（４）－①への今後の取組は

　　　　

１ ③

　

啓発や周知にオンラインやＳＮＳの一層の活用が必要では

　　　　

１ ④ １－（４）－③への今後の対応策は

２１

　　

．

　　

市道の整備、維持管理、安全対策について

　　

１（１）１

　　

業者による開発地に隣接する市道の整備、維持管理、交通安全対策につい

　

ー

　　

ー

　　　

て

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

開発地からの出入口交差部の交通安全対策は十分図られているか

　　　　

ｉ ②

　

開発地に隣接する市道の整備、維持管理はしっかり図れているか

　　

１（２）ｉ

　　

事故が発生した交差点への事故防止対策について

　

　

　

　

　　　　

１ ①

　

警察との連携、情報共有はしっかり図れているか

　　　　

ｉ ②

　

事故が発生した交差点への事故防止対策は迅速かつ十分に図られている
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２／３

個人質問

　

質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１Ｉ幡 野村 博雄 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　

・

　

‘

　　

側溝の維持・管理について

　　

１（３）ｉ

　

　

　　

　

　　　　

１ ①

　

ふた上げ器の貸し出し等の周知は推進されているか

　　　　

１ ②

　

２‐（３）‐①への今後の一層の取組は

　　　　

ｉ ③

　

少子高齢化で困難さを増す自治会による側溝等の清掃への対策は

　

３ １

　　　　

子どもの未来のための質の高い幼児教育・保育の確保について

　　

ｉ（１）１

　　

保育士・幼稚園教諭採用試験について

　　　　

１①

　

本年度多くの辞退者が出た原因は

　　　　

１ ②

　

補欠合格とはどのような制度か

　　　　

１③

　

補欠合格者が採用されるか分からないまま何カ月も置かれることは酷では

　　　　

・
な い か

　　　　

１④

　

補欠合格者を採用することにより他事業所に迷惑を掛ける事もあるのでは

　　　　　　

な い か

　　　　

１⑤

　

補欠合格の期間を再考する必要はないのか

　　　　

１ ⑥ 補欠合格者数は十分精査をする必要があるのではないか　

　

　

　　

１（２）１

　　

保育人材不足について

　　　　

１①

　

保育人材があきらかに不足しているとの認識はあるのか

　　　　

１②

　

市の取組みだけで解決できる問題か

　　　　

１ ③

　

短期間で解決できる問題か

　　　　

１④

　

幼稚園をこども園にすると倍以上の職員が必要となるのでは

　　

１（３）ｉ

　　

質の高い幼児教育・保育の確保について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

幼児教育・保育の質の確保の重要性についての理事者の見解は

　　　　

１②

　

幼児教育・保育の無償化における幼児期の教育・保育の重要性への理事者

　　　　　　

の認識は

　　　　

１③

　

子どもの立場や視点に立った幼児教育・保育施策の重要性への理事者の見

　　　　　　

解 は

　　　　

１④

　

保育人材の数的及び質的な確保が重要では

　　

１（４）１

　　

本市幼稚園・保育所・こども園施設整備計画について

　

　

　

　

　　　　

１①

　

十分な保育人材確保が困難な現状の反映は

　　　　

１②

　

需要と供給のバランスの反映は
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３／３

個人質問 質問順位１

　

６

　

１質問者氏名１１０番

　

野村 博雄 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

４

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　　　

①

　

②

　　　　　

①

　　　

①

　　　

①

議案第１０２号について

法令や道義的な観点について

法令や道義的に問題はないのか

これまでの市長答弁について

「市職員経験者も念頭に置いて選任を進めている」が結実しなかった理由は

「特定の政党や地域あるいは企業にくみすることのない」に則していないの

ではないか

地域的なバランスについて

地域的なバランスに偏りがあるのではないか

候補者が就任されている各種役職について

今後どうされるのか

しがらみについて

議員や職員等へのしがらみはリセットできるのか
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１２２番 黒淫 茂樹 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

令和４年度予算編成について

　　

１（１）ｉ

　　

令和４年度予算編成について

　

ｌ

　　

ｉ

　　　　

ｌ ①

　

各段階での不要不急、優先順位の判断基準は何か

　　　　

１②

　

事業実施が見送られた事業は、今後、改めて取り組まれる可能性はあるの

　

１

　

１

　　

か

　

１

　　

１

　　　　

１③

　

コロナ対策として本市独自の経済対策を検討されているのか

　　　　

１④

　

従来の取組と比較し、子育て支援、子育て環境のどのような点を充実する

　

１

　

１

　　

のか

　

１

　　

１

　　　　

ー ⑤

　

中期財政計画に記載のある業務の委託化は、どのような手法で進めるの

　

１

　

１

　　

か

　　　　

１⑥

　

デジタル・トランスフォーメーションの推進等による効率化の推進とは具体

　　　　　　

的に何をどのようにされるのか

　　　　

１⑦

　

人件費の削減について、計画的に職員数も減らす考えか

　　　　

１⑧

　

国や県から補助金や交付金が出る事業は積極的に取り組むのか

　　　　

１⑨

　

令和４年度の法人市民税収入額をどの程度見込んでいるのか

２１ 産業施策について

　　

１（１）１

　　

文化財等の観光施策への活用について

　

　

　

　

　　　　

１①

　

市長は、市が保有する歴史的遺産等の活用をどのように考えているのか

　　　　

１② 「お浜御殿（松原下屋敷）」「旧木俣屋敷」「旧石橋家住宅」はどのように活

　　　　　　

用されているのか

　　　　

１③

　

それぞれの取得時期、取得価格と年間の維持費（概算）は

　　　　

１④

　

市は費用（投資）対効果をどのように捉えているのか

　　　　

１⑤

　

文化財や歴史的遺産等は、活用しなければ宝の持ち腐れだと考えるが市

　　　　　　

の見解は

　　

一

　

１⑥

　

財政状況改善の一方策として、民間の力を借りて有効活用する可能性や

　　　　　　

考えはあるのか

　　　　

１⑦

　

組織改編について市長の見解は

　　

１（２）１ 農業施策について

　　　　

１①

　

彦根市の農業産出額はどのように変化しているのか

　　　　

１ ② 農業従事者数、集落営農組織数はここ数年どのように変化してきているの

　

１

　

１

　　

か
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２／２

個人質問 質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１２２番

　

黒淫 茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

③

　

④

　

⑤

　　　

⑥

　　　

⑦

　

⑧

個別農業者や集落営農組織の事業承継は問題なく進んでいるのか

大規模農家への農地集約はどの程度進んでいるのか

集落周辺の未整備地で同様の取組をしても補助金も支援もない理由は何

か

農地を守るため耕作しにくい場所で頑張る耕作者にも同様の補助をすべき

と考えるが市の見解は

農業者等の所得アップの方策について市の見解は

これからの彦根市農業をどう発展させる考えか

３

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　　　

①

　

②

　

③

　　　

④

　

⑤

人口増の取組について

移住施策について

本市が実施している移住施策は

移住施策はどこの地域から彦根市へ移住を進めるための施策か

施策による直近３年間の成果は

現在の成果から、今後の移住施策をどのように展開するのか

本市の潜在力を活かし移住から定住に繋げるための支援策について市の

見解は

少子化対策について

本市の最新の合計特殊出生率は

現在も上昇傾向が続いているのか

「安心して出産・子育てができる環境づくり」施策の取組に対する成果をど

のように評価しているのか

今後、少子化施策をどのように展開するのか

育児支援、教育・医療に思い切った予算配分や取組を行うことについて

市長の見解は
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１月

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１１１番 森野

　

克彦

　

議員

大 中 細 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

高齢者ドライバーの事故防止対策について

高齢者ドライバーの事故防止対策について

彦根市の高齢者の自動車事故防止対策の現状は

踏み間違い事故防止装置等の設置補助の導入を検討しては

事故の未然防止に向けた今後の対策は

２

（１）

①

　

②

　

③

インクルーシブ公園の整備について

インクルーシブ公園の整備について

インクルーシブ公園の必要性についての見解は

彦根市の現在の状況は

今後の整備計画についての見解は

３

（１）

①

　

②

　

③

インクルーシブ教育について

インクルーシブ教育について

インクルーシブ教育の重要性についての見解は

彦根市の教育現場における現在の状況は

今後のインクルーシブ教育についての見解は
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１３番 長崎 任男 議員
大１中ｉ細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　

・

　　

一

　　

彦根市消防署分署増築工事についてｌ

　

ｉ

　　

ｌ（１）１

　　

南分署増築工事について

　　　　

１① どのような工事なのか

　　　

１②

　

委託業者は

　　　

１ ③

　

委託期間は

　　　　

１ ④

　

設計に関する協議の詳細は

　　　　

１ ⑤

　

現場（南分署）の要望は

　　　　

１ ⑥ 彦根市消防施設等適正管理計画にリンクした設計になっているのか

　　

１（２）１

　　

感染症に備えた消防本部等の業務継続のための施設及び設備の整備につ

　

　

　　

　

　

１， １

　　

いて

　

　

　　

　

　　　　　　

　

　　　　

１ ①

　

令和３年８月１９日に消防庁より発出された通知とは

　　　

１ ②

　

財政措置は

　　　　

１ ③

　

この通知内容を分署の増築工事に適用できないのか

　　　　

１④

　

この通知をもとに現場（分署）と協議されたのか

２１

　　　　　

議案第１０２号

　

副市長の選任について

　　

１（１）１

　　

安藤博氏の選任について

　　　

１ ① 選任の理由は

　　　　

１②

　

市や県などの行政職経験者からの登用は検討されなかったのか

　　　　

１ ③

　

どのような業務を担当いただこうと考えられているのか

３１

　　　　　

指定管理制度の考え方について

　　

１（１）１

　　

夢京橋あかり館の指定管理について

　　　

１①

　

役員構成は

　　　　

ｉ②

　

指定管理者候補者選定委員会の構成は

　　　　

１ ③

　

公平性は保たれているのか

　　

１（２）１

　　

その他の指定管理について

　

ｌ

　　

ｉ

　　　　

ｌ ①

　

他に市の職員が役員を務める指定管理者はあるのか

　　　　

１②

　

指定管理に馴染まない施設の管理は見直してみては

４ １

　　　　

ＡＥＤの設置、管理状況について

　　

１（１）１

　　

彦根市内におけるＡＥＤの設置状況について

　

ｉ

　　

ｌ

　　　

ｌ① 市内の設置台数は

　　　

１②

　

ＡＥＤの台数は充分と認識しているのか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

　

③

　

④

荒神山公園のＡＥＤについて

荒神山公園のＡＥＤはどこに何台設置されているのか

そのＡＥＤの管理は

設置、管理状況は適切か

新たに設置する場合の問題点は
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１月

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉｏ

　

ｌ質問者氏名１Ｉ８番 林 利幸 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

ｌ

　

ｉ

　　　　　

新型コロナウイルスワクチン接種事業について

　　

１（１）１

　　

これまでの状況について

　　　　

１①

　

新型コロナウイルスワクチン接種で得られる効果は

　　　　

１②

　

本市における接種状況は

　　　　

１③ 市職員の接種状況は

　　　　

１④

　

未接種者への対応は

　　　　

１⑤

　

市立病院入院患者への対応は

　　　　

１ ⑥ 見つかった課題は

　　　　

１ ⑦

　

ワクチン接種証明の発行状況は

　　　　

‘

　　

これからの対応について

　　

１（２）１

　

１

　

１

　　　　

１①

　

３回目接種実施に向けたスケジュールは

　　　　

１② どのような体制で行うのか

　　　　

１③

　

接種会場はどうするのか

　　

．

　

１ ④ 彦根市立病院の果たす役割は

　　　　

１⑤

　

ワクチン接種証明の国内利用についての考えは

２１

　　　　

子育て世帯への臨時特別給付金給付事業について

　　

ー（１）１

　　

子育て世帯への臨時特別給付金給付事業について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

年内給付に向けたスケジュールは

　　　　

１②

　

給付完了時期の見込みは

　　　　

ｉ ③

　

所得制限が設けられたが問題は無いか

　　　　

１④

　

給付対象者１９，０ＯＱ人はいっの時点の人数か
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

ＩＩ

　

ー質問者氏名１２Ｉ番 馬場 和子 議員
大 ド 湘 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　　

国スポ・障スポのハード面・ソフト面での対応について

　　

ｉ（１）１

　　

ハード面での進捗について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

国道８号米原バイパス彦根トンネルの状況は

　　　　

１②

　

原松原トンネルの状況は

　　　　

１③ （仮称）彦根総合運動公園の状況は

　　

１（２）１

　　

ソフト面での対応について

　

重

　　

量

　　　　

１ ①

　

選手養成プログラムの概要と現状は

　　　

１② 今後の方向性は

　　　　

１③ ボランティア募集要項の策定時期は

　　　　

１ ④

　

ボランティアの要請内容等の協議を始めてはどうか

　　　　

ー ⑤

　

開会式のオープニングで「大江戸吹雪」の演舞を披露する考えは

２１

　　　　　

彦根市のごみ減量化について

　　

．

　

，

　　

コロナ禍でのごみの搬入状況について

　

１（１）ｉ

　　　　

ｌ ①

　

事業系ごみの搬入量の推移は

　　　　

１②

　

家庭系ごみの搬入状況の現状と経年推移は

　　　　

１③

　

コロナ禍での搬入量や内容についての見解は

　　

１（２）ｉ 処理施設について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

現処理施設の老朽化に伴う課題は

　　　　

１ ②

　

課題解決のための対処は

　　　　

１③

　

広域ごみ処理施設での分別への見解は

　　

，

　　　　

家庭系ごみ減量化の啓発について

　　

１（３）１

　　　　

１①

　

自治会や団体等へ減量を呼びかける考えは

　　　　

１②

　

ごみ減量化を推進するための出前講座の状況は

　　　　

１③

　

環境学習等で小学生への減量に対する啓発への見解は

３１

　　　　

彦根市立図書館の在り方について

　　

１（１）１

　　

中央館構想について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

亀山地区での説明会開催に対する見解は

　　　　

１②

　

新たな図書館協議会の委員の陣容と開催時期は

　　　　

１ ③

　

今後のロードマップは
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１２１番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

４

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　　　

①

地域経済活性化対策について

「ひこねランチ広場」事業について

期間限定で実施した中での反応は

見えてきた課題への対処は

今後の方向性は

みんなで応援！ひこねカタログチョイス事業について

「ひこねカタログチョイス事業」の第二弾の実施を望むが見解は
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ２

　

１質問者氏名１４番 堀口 達也 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　　

投票率向上の取り組みについて

　　

１（１）１

　　

投票率向上の取り組みについて

　　　　

１①

　

衆院選における彦根市の投票率が向上した要因は

　　　　

１②

　

市長選挙から工夫・改善した取り組みは

　　　

１③ 年代別の投票率は

　　　　

１④

　

投票率の低い若者世代への情報発信や周知の工夫は

　　　　

１⑤

　

若者世代への不在者投票の事前案内や周知ができないか

　　　　

１⑥

　

若者世代の住民票を移す取り組みの推進が必要では

　　　　

１⑦

　

投票率が低い投票所の要因は

　　　　

１⑧

　

投票所の見直しや増やすことの必要性は

　　　　

１ ⑨ 期日前投票の割合とニーズの高まりは

　　　　

１⑲

　

他市と比較し期日前投票所が少ないが増やすことへの見解は

　　　　

１⑪

　

巡回バスでの投票所を設置できないか

　

２ １

　　　　

ヤングケアラー問題の支援体制の強化について

　　

１（１）１

　　

ヤングケアラー問題の支援体制の強化について

　　　　

１①

　

Ｒ４年度は具体的にどのような支援を行うのか

　　　　

１・②

　

重層的支援体制整備事業で連携や相談体制の強化が必要では

　　　　

１③

　

ケアラー支援計画を策定してはどうか

３１

　　　　

官民連携の推進について

　　

１（１）１

　　

官民連携の推進について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

地方創生ＳＤＧＳ官民連携プラットフオームの活用状況は

　　　　

１②

　

彦根市における官民連携の実績は

　　　　

曇 ③

　

官民連携の相談窓口はどこか

　　

’

　

－ ④

　

泉大津市を参考に官民連携デスクを設置してはどうか

　　

１（２）１

　　

稲枝地区公園整備の計画について

　　　　

１①

　

現在の進捗状況および今後の計画は

　　　　

１ ② 通常の公園整備に切り替えられた理由は

　　　　

ｉ ③

　

事業者への魅力ある提案が必要では

　　　　

１④

　

他市町の成功事例を調査研究しては

　　　　

１ ⑤ 交通手段および自動運転など実証実験を検討しては

　　　　

言 ⑥

　

地域の特性を生かした魅力ある公園を再度検討しては
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ２

　

１質問者氏名 一番 堀口 達也 議員
大１中ｉ細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　

ー（３）１

　　

彦根駅周辺官民連携まちなか再生推進支援について

　

　

　

　

　　　　

１① 公募型プロポーザルの詳細は

　　　　

１②

　

どのような官民連携を検討されているのか

　　　　

１③

　

官民連携により彦根駅周辺はどのように生まれ変わるのか
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１２３番

　

安淫 勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　　　

①

　

②

　

③

近江鉄道の存続対策について

近江鉄道の存続対策について

「公有民営」（上下分離）方式とはどのようなものか

令和６年の「公有民営」（上下分離）方式へ向けた手続きの流れは

次年度以降本市の年間負担額は、また、その割合は

市町按分割合算出の根拠は

学生の利用状況は

万一、近江鉄道が廃止路線となった場合の影響は

「法定協議会」として経営改善をどのように考えているのか

市として近江鉄道の経営改善についてどのように考えているのか

近江鉄道利用促進対策はどうなっているのか

施設管理状況について

彦根駅以外の市内にある６駅のトイレ設置状況は

今後トイレの設置とその後の維持管理はどこが行うのか

沿線駅舎の維持管理はどこが担うのか

２

０

　　　　

α

①

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

荒神山周辺の沼を活用した地域振興について

荒神山周辺の沼を活用した中南部地域の活性化について

公約の基本的な構想について詳細にお答えください

ヘラブナ釣りの聖地構想について

全ての沼を聖地として活用するのか

曽根沼以外の駐車場整備はどのようにするのか

沼周辺の釣り場整備はどのようにするのか

沼の水草除去等の管理体制は

各沼のヘラブナ生息状況は把握しているのか

公約には琵琶湖産のヘラブナとあるが、どこで養殖しているのか。またその

価格は

沼一つにつき何匹くらい放流するのか

釣った魚は持ち帰ることができるのか

沼に生息する外来魚の駆除方法は

管理釣り場という認識でよいのか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１２３番

　

安淫 勝 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

⑪

　

⑰

　

⑲

　

⑭

　

⑮

　

⑲

　

⑰

　

⑲

釣り場の管理・運営は市が行うのか

沼周辺にトイレの設置は

釣り利用の料金は徴収するのか

桟橋や突堤等は整備するのか

沼における漁禁止条例の制定は

ルアーフィッシングは禁止かそれともエリアを分けるのか

どの程度の予算で聖地化を考えているのか

すぐ実現とはいつ頃を目指しているのか
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ４

　

１質問者氏名１５番 北川 元気 議員
大１ 中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

ｌ

　

ｉ

　　　　　

ｅスポーツについて

　　　　

－

　　

ｅスポーツの可能性について

　

１（１）ｌ

　

ｉ

　　

ｌ

　　　　

ｉ ①

　

ｅスポーツの市場規模は

　　　　

１ ②

　

ｅスポーツの需要や市場規模が増大している要因は

　　　　

ー ③

　

ｅスポーツの可能性について和田市長の見解は

　　

１（２）１

　　

市民にとってのメリット・デメリットについて

　

　

　　

　

　　

　

　　　　

ｌ ①

　

彦根市でｅスポーツを先進的に取組むことによる市民のメリットは

　　　　

１ ②

　

彦根市でｅスポーツを先進的に取組むことによる市民のデメリットは

　　

１（３）ｌ

　　

ｅスポーツを含む指定管理について

　　　　

１ ①

　

選定委員会の協議の概要は

　　　　

喜 ②

　

指定管理者の選定スケジュールは

　　　　

１ ③

　

ｅスポーツの研究内容と指定管理者に求める提案とは何か

　　　　

１ ④

　

その他、ｅスポーツに関連する取組は

　　

１（４）ｉ

　　

先進地との連携について

　

　

　　

　

　　　　

１①

　

ｅスポーツで連携を考えている先進地は

　　　　

１ ②

　

ｅスポーツで連携する内容は

　　　　

１ ③

　

ｅスポーツ連携の今後の展望は

２１

　　　　

彦根市中期財政計画について

　　

１（１）１

　　

中期財政計画の概要について

　

ｉ

　　

ｉ

　　　　

ｌ ①

　

公表時期を変更された理由は

　　　　

言 ②

　

中期財政計画の大きな変更点は

　　　　

ｉ ③ 和田市長の見解は

　　　　

１ ④

　

市民にＰＲする考えは

　　

１（２）Ｉ

　　

ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）、デジタル化について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

財源不足への対応（歳出、人件費）の詳細は

　　　　

１ ②

　

ＤＸの推進による成果は

　　　　

ー ③ デジタル推進課の職務内容は

　　

１（３）１

　　

クラウドファンディングについて

　

ｉ

　　

ｉ

　　　　

１ ① クラウドファンディングで資金調達を見込んでいる金額は

　　　　

１ ②

　

現在、チャレンジしているクラウドファンディングの概要は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名ｉ５番 北川

　

元気

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

③

　

④

クラウドファンディングのＰＲ体制は十分か

クラウドファンディングの候補となる事業は
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個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ５

　

１質問者氏名１６番 辻 真理子 議員
大１中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

高齢者介護の状況（２０２５年問題）について問う

　　

１（１）１

　　

要介護及び要支援認定者の推移について

　　　　

１ ①

　

要介護３以上の方が２０１７年の予測より増加している原因は

　　　　

１ ②

　

要介護１～２と要支援１～２の認定者が予測より増加している原因は

　　

１（２）１

　　

高齢者の住まいについて

　　　　

１① 特別養護老人ホーム（特養）への入所条件は

　　　　

１ ②

　

特養入所者の要介護区分は

　　　　

１ ③

　

特養への入所待機者は

　　　　

１ ④

　

特養への入所待機者の現状は

　　

１（３）１

　　

市立病院の在宅医療支援室の現状は

　　　　

１①

　

市立病院の在宅医療支援室の現状は

　

２ １

　　　　

フリースクールへの具体的支援内容は

　　

１（１）ｉ

　　

令和４年度からの支援の詳細は

　

ｉ

　　

ｌ

　　　　　

．

　　

一

　　

１ ①

　

保護者への支援金は令和４年４月から支給されるのか

　　　　

１ ②

　

保護者への支援金の詳細は

３１

　　　　

子宮頭がんワクチン接種の再開について

　　

１（１）１

　　

平成２５年（２０１３年）に定期接種が停止になった理由は

　

１

　

１

　　　　

１ ① どのような被害があったのか

　　

１（２）１

　　

再び子宮頭がんワクチンの積極的勧奨の再開を決定してよいのか

　　　　

１①

　

積極的勧奨と定期接種との違いは

　　　　

１②

　

該当する児童・生徒及び保護者への説明についての考えは

４１

　　　　　

開出今団地の現状について

　　

１（１）言 開出今団地の現状は

　　

１

　

１１

　　　　

１ ①

　

開出今団地の当初の戸数と現在の戸数は

　　　　

１②

　

現在、開出今団地に住んでおられる世帯数は

　　　　

１ ③

　

当該地域の今後の活用について考えておられるのか
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ６

　

１質問者氏名１Ｉ２番 森田 充 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

彦根市総合計画

　

基本構想（案）・前期基本計画（案）について

　　

１（１）１

　　

次期彦根市総合計画（案）の答申から

　

１

　

１

　　　　

１①

　

現行の計画は１年延長されたが彦根市には影響はなかったのか

　　　　

ｉ ②

　

彦根市においては何が課題でめざす姿はどのようなものか

　　　　

１③

　

庁内に設置された彦根市総合計画検討委員会のメンバーは

　　　　

１ ④

　

今後、基本構想達成のため、彦根市の行政運営のスタンスは

　　　　

１ ⑤

　

彦根市においては本計画をどのように管理されていくのか

　

２１

　　　　

彦根市総合計画

　

前期基本計画（案）について

　　

１（１）１

　　

施策１‐２‐２

　

地域福祉体制・生活支援体制の充実について

　　　　

１①

　

地域住民主体による「丸ごと」の地域づくり実施学区数の目標値の根拠は

　　　　

１②

　

災害時避難行動要支援者制度の推進に向けた取組を行う自治会数の目標

　　　　

・

　　

値の根拠は

　　　　

１ ③ 彦根市等に登録するボランティアの登録人数の目標値の根拠は

　　　　

１④

　

愛のりタクシー事業は重要と考えるが市の見解は

　　　　

１⑤

　

愛のりタクシーの近年の利用状況は

　　　　

１⑥

　

愛のりタクシー利用者アンケートの調査結果は

　　　　

１ ⑦

　

コミュニティ・カーシェアリングの紹介・啓発は

　　

ー（２）ｉ

　　

施策４‐１‐４

　

低炭素社会・循環型社会の構築について

　　　　

ー ①

　

市域の温室効果ガス（Ｃ０２）排出量の目標値の根拠は

　　　　

１②

　

市民１人１日あたりのごみ等発生量の目標値の根拠は

　　　　

１ ③

　

市域の温室効果ガス（Ｃ０２）削減の具体策は

　　　　

１ ④

　

地域脱炭素移行・再エネ推進交付金の活用は

　　　　

１ ⑤ 市民への周知方法は

　　

１（３）１

　　

施策４－３「

　

危機管理対策の推進について

　

ｉ

　　

ｌ

　　

“

　　

１ ①

　

自主防災組織活動カバー率の目標値の根拠は

　　　　

１②

　

各種団体等との災害時応援協定締結数の目標値の根拠は

　　　　

１③

　

自主防災会組織率を指標としなかった理由はなぜか

　　　　

１④

　

自主防災組織カバー率向上に向けての具体策は

　　　　

１⑤

　

各種団体等との災害時応援協定締結数向上の具体策は

　　　　

１⑥

　

災害時応援協定の市民への周知方法は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

一

（１）

（２）

（３）

①

　　　

①

　　　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　　　

⑧

　　　

⑨

安全・安心、住民合意で進めるごみ処理環境を

市としてのごみ処理計画について

市の今後のごみ処理の規模と内容をどのように考え、目標としているか

Ｃ０２削減とごみ減量対策について

それぞれの自治体が独自の削減目標を示し「２０５０年カーボンゼロ」を市民

全体で一緒に実現する考えは

ゴミ減量とＣ０２削減に向けての具体的取組は

市民のくらしを守る問題として、新施設計画で問題となっていることについて

新たな施設供用開始までのスケジュールは

問題があれば、計画・スケジュールの見直しはあるのか

軟弱地盤であることでの対策は

浸水地域であることでの対策は

浸水想定区域であることでの対策は

施設までのアクセス道をどう考えているのか

すべて含めての整備・建設費をどのくらいと試算し市民負担はどの位と

するのか

市民の納得が本当に得られるためにどのような手法の説明を考えて

いるのか

改めて建設候補地の見直しをすることはあるのか市長の見解は

２

０

　　　　　　　　　　　　　　　

α

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

誰もがつどえる生涯学習の場は市民の納得の中で進めよ

新たにスタートする「彦根市スポーツ・文化交流センター（交流センター）」

について

選定から運営業務開始までのスケジュールは

指定管理者に支払う指定管理料と契約期間は

交流センターでは文化活動に理解のある管理者にすべきでは

利用料は以前の施設と同等でかりられるべきでは

ひこね燦ばれすについて

現在開催されている講座はどのようなもので何人受講されているのか

２０２０年度の施設利用人数は何人か

燦ばれず利用者についてはどのような説明をしているのか
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子 議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

（３）

④

　　　　　

①

　

②

　

③

　

④

今年度以降のサークル活動・講座受講者の活動保障のため、施設を最大限

活用すべきでは

市民が集う文化施設、生涯学習の場の保障について

市内で一般市民が講座等で利用できる生涯学習課所管の施設はどこか

生涯学習課所管の施設で講座サークルの利用人数は

民間施設フィットウィルの運営継続を支援できないか

市民のための生涯学習が気軽にできる活動の保障をすべきと考えるが

見解は

３

０

　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

ゆとりある保育環境に改善を

職員の働く環境改善にＩＣＴ活用をすすめることについて

現在補助金を活用しているのは何園か

活用されている園での具体的内容は

活用できていない園の理由は

ＩＣＴ活用には専任の事務職員の配置が必要では

入園について保護者への配慮は

来年度の希望状況は

希望者への配慮はされているか

＼●

　

、．

　

′

　

●
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１月

個人質問 質問順位１

　

１８

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

多様性の社会をめざして

パートナーシップ制度について

彦根市パートナーシップ宣誓制度とは

パブリックコメントの件数は

パブリックコメントの内容は

彦根市パートナーシップ宣誓制度で受けられる恩恵は

同性パートナーシップ制度としなかったのは

市民への周知・啓発は

民間企業等への働きかけは

ファミリーシップ制度について

ファミリーーシップ制度とは

ファミリーシップ制度で受けられる恩恵は

他市町の導入実績は

彦根市でのファミリーシップ制度導入の予定は

ファミリーシップ制度導入への課題は

２

、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．・

　　

′▼

ａ

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

登下校の交通安全について

　　　　　　　　　　　　

″

市内の通学路の安全対策について

車道に面した通学路の数は

①の中でガードレール等のある通学路の数は

②以外の通学路での安全対策は

旭森小学校の通学路の安全対策について

ハンブ等の安全対策の実施は

県への働きかけは
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１月

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１８番 小川

　

隆史

　

議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

マイナンバーカードを活用した施策について

マイナンバーカードを活用した施策について

本市のマイナンバーカード取得率は

マイナンバーカード取得に向けた取り組みは

本市におけるマイナンバーカードの活用実績は

本市の電子申請についてのマイナンバ「カードの活用は

今後における本市のマイナンバーカード活用は

２

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

地区公民館のあり方について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

指定管理者制度の活用について

指定管理者制度における課題は

指定管理者制度への応募にかかる課題は

指定管理者制度の更なる導入検討は

社会教育法にとらわれない公民館運営について

米原市の学びあいステーションの評価は

地区公民館の地域活動拠点としての役割とは

新たな地区公民館運営への検討状況は

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

本市におけるごみ削減について

　　　

ｏ

本市におけるごみ削減について

彦根市一般廃棄物処理基本計画の目標値達成状況は

本市におけるごみ削減にかかる課題は

本市における生ごみ削減の必要性は

ごみ処理施設延命と生ごみ削減の関係性は

簡易生ごみ処理者の増員の必要性は

簡易生ごみ処理への若年者参加の工夫は

本市としての生ごみ回収の検討は

生ごみ処理推進団体への本市の支援は

市民との協働による生ごみ削減検討の必要性は

草木・勢定枝・流木・収穫後の物にかかる資源化は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

２０

　

１質問者氏名１１４番 矢吹 安子 議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′

０

　　　　　　　　　　　　　　

α

　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　　　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

ライフサービス課のより一層の充実について

本市のマイナンバーカードについて

マイナンバーカードの普及状況は

住基カードの枚数およびマイナンバーカードへの切り替えを促進するため

の方策は

マイナンバーカードの利活用状況は

４番窓口の来訪者数は

市役所内にマルチコピー機を設置することについて

証明書コンビニ交付サービスの状況は

マルチコピー機を市役所内に導入した場合のメリットは

市役所内にマルチコピー機を設置することについての見解は

「おくやみコーナー」について

「おくやみガイドブック」の進捗状況は

「おくやみコーナー」の設置の取組状況は

２

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

①

　　　

①

　

②

公立幼稚園等の施設整備計画の現状と今後の取組について

施設ごとの現状について

施設の老朽度合いの現状は

就学前児童数の推移と将来推計は

公立幼稚園の預かり保育や預かり広場の現状は

教育・保育ニーズの将来への見解は

金城幼稚園の計画について

年次整備計画（取組状況と完成予定）は

公募による民営と直営とでのメリットとデメリットは

城北幼稚園の計画について

年次整備計画への見解は

旭森幼稚園の計画について

施設整備計画への見解は

公立幼稚園等の施設整備計画の今後の取組について

認定こども園化の取組は

公立幼稚園等の施設整備計画の今後の取組は
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